

L'immigration racontée samedi

Début de la saison culturelle avec le Festival des arts du récit « Il était une voix... », qui se pose une nouvelle fois à Mézin, avec une création de Rémy Boiron : « La Saga des racines ». Il évoquera, à sa façon toujours très drôle et tendre, l'immigration en Lot-et-Garonne depuis des siècles.

À sa demande, le spectacle aura lieu samedi à 20 h 30 dans la salle de l'espace associatif Claude-Albinet : Rémy Boiron a souhaité être entouré par le public et pouvoir ainsi engager un dialogue avec lui pour amener des échanges d'expériences...



**Rémy Boiron au théâtre
samedi, à 20 h 30.**

PHOTO FRANCIS SIGL